

ETABLISSEMENTS SCOLAIRES

▶▶▶ Etablissements scolaires

Les substances polluantes mesurées sont globalement les mêmes que celles observées dans les logements, mais à des niveaux différents : taux d'occupation plus élevé donc plus de CO₂, de charge bactérienne ; forte densité de mobilier susceptible d'émettre des agents polluants ; utilisation fréquente de produits d'activités (colles, encres, peintures) ou d'entretien et enfin, absence de systèmes de ventilation spécifiques.

Six substances sont "Hautement Prioritaires" : formaldéhyde, benzène, acétaldéhyde, PM₁₀ et PM_{2,5}, chrome.

28 substances sont "Très Prioritaires" dont : trichloroéthylène, éthylbenzène, dioxyde d'azote, toluène, chloroforme.